

Conclusiones de la Visita Gobernación al Municipio Manuel Tames

Categoría: Noticias

Creado: Jueves, 18 Marzo 2021 18:11 - Última actualización: Jueves, 18 Marzo 2021 18:11

Escrito por webmaster

Visto: 495



Las conclusiones de esta visita, estuvo presidida por Rafael Pérez Fernández y Emilio Matos Mosqueda presidente y vicepresidente respectivamente del Consejo de Defensa Provincial. Luego de escuchar el resumen de los resultados de la visita, el gobernador llamó a los dirigentes del territorio a lograr una rápida transformación a las deficiencias señaladas en aras de lograr mejores resultados para los Tamenses en todos los sentidos, lo cual pueden alcanzar si se trabaja con unidad y mejor sentido de pertenencia.



Mientras el Presidente del Consejo de Defensa Provincial, compañero Rafael Pérez Fernández durante su intervención ra



ntificó que el Partido siempre acompañará al Gobierno en todas las tareas e insistió en que los resultados deben ser palpable y visible por el pueblo para el cual trabajamos, convencidos de que cada situación por difícil que parezca siempre tiene una solución alternativa contando con la capacidad y la sabiduría popular.

Conclusiones de la Visita Gobernación al Municipio Manuel Tames

Categoría: Noticias

Creado: Jueves, 18 Marzo 2021 18:11 - Última actualización: Jueves, 18 Marzo 2021 18:11

Escrito por webmaster

Visto: 495

~~Relacionado con la soberanía alimentaria Pérez Fernández señaló que la~~
misma comienza en la vivienda de cada uno de nosotros, para luego
hacerla extensiva al barrio, al Consejo Popular y así poder aspirar a
lograr la soberanía alimentaria del Municipio.

